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令和３年度１１月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和３年１１月１８日（木） 

 

３ 開催時間  午後１時３０分から午後４時００分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 石 原 保 夫 

委 員  小 宮 山  稔 

委 員 山 田 由 美 

委 員  磯 部 幸 廣 

 

６ 欠席委員  なし 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  神 澤 卓 見 

生涯学習課長  山  本   靖 

教育指導監   雨  宮   洋 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

 

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

 （３）教育長の報告 

・１１月実施四校会の報告について 

・新型コロナウイルス感染症の対策・対応について 

・ＧＩＧＡスクールの進捗状況について 

・常永小・押原中学校増築工事等、学校施設について 

・清水新居区甲府市委託児童生徒について 

・新入学児童生徒数（１１月現在）について 

・生涯学習課事業及び所轄の施設状況等について 
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・その他 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（      〃      ） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）就学援助費支給（追加）認定について 

２）教育委員会の自己点検・評価報告書について 

３）その他 

令和４年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会、研修会について 

 （６）その他 

    水無月会開催の是非について 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名  なし 

 

12 議事 

 

教育長 

 

 

細田係長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

細田係長 

 

教育長 

 

 

神澤課長 

 

 

 

 

 

議事に移ります。 

１）就学援助費支給（追加）認定について、事務局よりお願いします。 

 

資料をご覧ください。「昭和町就学援助費支給要綱」に基づき、経済

的理由によって就学困難と認められる児童生徒、若しくは就学予定者の

保護者に対し就学援助を行っております。この度、転入に伴い１件、新

たに申請がありましたので、今回の教育委員会において認定してよろし

いかご審議をお願いします。 

 

（資料を用いて詳細説明、審議） 

 

この件について、ご意見、ご質問ありますか。 

無いようですので、資料のとおり認定しますがよろしいでしょうか。 

（異議なく承認。） 

 

今回、認定を受けた方について、支給は１１月分からになります。 

 

次に、２）教育委員会の自己点検・評価報告書について、事務局より

お願いします。 

 

前回の委員会にて配布いたしました令和２年度の教育委員会自己点

検・評価報告書ですが、内容等について修正点等ありましたらお願いし

ます。また、本日資料に外部の識者として、元押原中学校校長でありま

した鷹野先生から意見書をいただいていますので、この意見書を付して

議会へ報告させていただきます。 
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養育長 

 

小宮山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

磯部委員 

 

 

神澤課長 

 

磯部委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

神澤課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

神澤課長 

 

 

ご意見、修正点などいかがでしょうか。 

 

１ページ目「はじめに」の中の不登校の部分ですが改善か解消かどち

らなのか。３ページ目の表中の罫線が字に掛かっていて、文が途切れて

います。１２ページ目のコミュニティスクールについてですが、令和元

年１２月に文部科学大臣表彰を受けたことが書いてありますが、去年の

事業評価にも記載がありましたので、今回も載せるのか。昨年と同じ評

価の部分があったのと、前年度の評価に次年度はどうするのかが書いて

あったが、それに対してどうなったのかが分からないものがあったので

再度確認していただきたい。ホームページの掲載が前年度の評価しかな

いので、それ以前の評価の掲載については検討してください。 

 

その他にはいかがでしょうか。 

 

１ページ目の下から４行目に令和元年度の評価とあるが、令和２年度

でいいですね。 

 

その通りです。 

 

教育方針について評価を行っていますが、昨年度は新型コロナの影響

で休校になり入学式も延期になりました。夏休みを減らし最終的には授

業日数を確保できた経緯などを追加してもいいのではないですか。 

 

項目の中で合うところに追加してください。 

その他にはいかがですか。 

無いようですので、今いただいた意見を基に修正をお願いします。 

 

 

３）その他について、事務局お願いします。  

 

資料をご覧ください。令和４年度関東甲信越静市町村教育委員会連合

会総会と研修会について、来年の５月２７日の金曜日に栃木県で開催さ

れます。先のことではありますが、泊りになると思われます。前泊にな

るか後泊になると思われますがいかがでしょうか。 

 

栃木県ということもありますので、宿泊で参加ということですがいか

がでしょうか。 

まだ先のことですので、検討しておくということでどうですか。 

 

それでは、また伺わせていただきますのでご検討ください。 
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教育長 その他について、他にはいかがでしょうか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午後３時１５分― 

 

次回の定例教育委員会は令和３年１２月１６日（木）午後１時３０分から開催します。 


